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フェローシップとインパクトで次の100年へ
Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT

新しい時代とともに、エレガントに変化を　
Elegantly Change with New Era

原点を知り将来に生かす!
Know the origin and utilize it in the future !

熱意をもって、自クラブ活性化に貢献しよう。
Let's contribute to activate your club with enthusiasm.
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ＳDGsに取り組みながら、クラブの未来を創造しよう！
Let's create the future of the club while working on the SDGs !

鹿児島クラブ会長

松永 英明

No. 387鹿児島ワイズメンズクラブ
2023.3月号 

鹿児島クラブ　中堀  清哲

22－23年度期　第3回評議会　出席報告

2023 年 3 月 4 日（土）、熊本 YMCA 本館ジェーンズホールに於いて、田上西日本区理事をお迎えし、九
州部第 3 回評議会が開催されました。約 50 名の参加で、鹿児島クラブからは松永会長と私が現地出席し、
徳田次期会長がリモートで出席されました。議案として以下の 4 議案が可決されました。

第 1 号議案　第 2 回評議会議事録承認の件
第 2 号議案　2023 － 24 年度期部長方針・活動計画の発表と九州部役員承認の件
第 3 号議案　ワイズメンズクラブ九州部情報委員会運営規則など制定について
第 4 号議案　九州部公式ホームページ制作・保守について
特に第 3 号、4 号議案はここ数年の懸案事項がようやく決した点が大きいです。
評議会に続いて、西日本区清水　淳 YMCA サービス・ユース事業主任をお迎えし、YYY フォーラムも開

催されました。くまもとみなみクラブの制作によるワイズと YMCA のあり様のわかり易い DVD の鑑賞や
各クラブの来期の Y・サ目標がそれぞれのクラブから発表されました。やはり、対面で直接交流出来る
ことの喜びを感じる評議会でした。ただ一つ非常に残念な報告がありました。宮崎クラブが閉じること
となりました。20 周年を前にとても残念至極であります。隣の県のクラブ会員として忸怩（じくじ）たる
思いです。

過去、熊本にワイズ関連の集り
に行きますと元気をいただいて帰
鹿するものでしたが、今回は少々
寂しさを覚えたのはなぜだろうと
思います。

▲松永会長報告発表▲今村部長挨拶
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会 長 通 信 鹿児島クラブ会長 松永 英明

日頃のワイズダムへのご奉仕に心より感謝申し上げます。
3 月に入りまして、4 日に第 3 回評議会が熊本 YMCA 本館で開催されました。鹿児島クラブからは、

中堀ワイズと私が参加いたしました。評議会ではいくつか議案がありましたが、特に「九州部情報委
員会運営規則等制定」・「九州部公式ホームページ制作、保守」につきましてようやく承認をいただきま
した。長い時間を要しましたが、スタート出来て嬉しい限りです。評議会後は YYY フォーラムが開催
されました。ワイズの目的、クラブの方向性を改めて確認し、検討する時期にきているのではないか
と個人的には思っています。また、13 日には国からマスクについてお達しがありました。「個人の主体
的な選択を尊重し、着用は個人の判断が基本になります。」としています。コロナ禍の 3 年間、マスク
をすることが当たり前になった今、「外したい人」、「外すのは不安な人」に大きく分かれると思いますが、
場面に応じて判断していきたいと思っています。鹿児島クラブも皆さんの意見を聞きながら対応して
いきたいと考えています。本来あるべき例会での食事を再開できるようにしていきます。そうなれば
会場探しが大変…。

最後に、今月末は 6 月 10、11 日に熊本で開催されます西日本区大会の第 1 次締切です。メンバーの
皆様、是非時間を調整していただき大会に参加していただけると幸いです。まだまだ行事が続きます
が、どうぞご自愛くださいませ。

ＳDGsに取り組みながら、クラブの未来を創造しよう！
Let's create the future of the club while working on the SDGs！

理 事 通 信 西日本区理事 田上 正
原点を知り将来に生かす!
Know the origin and utilize it in the future !

第 3 回東西日本区交流会が無事に終了し、自分が担当した 4 奉仕活動団体フォーラムや「語ろうワイ
ズの未来」の達成感の余韻に浸る間もなく、次期会長・主査研修会、区報第 2 号、第 3 回役員会への準
備に余念がありません。

ワイズメンズクラブ国際協会 100 周年記念祝会（台湾・台北）が次期会長・主査研修会と重なったため、
楽しみにしていたメネットとの台湾旅行はあきらめることにしました。

理事通信 2 月号（1 月 20 日）から 3 月号（2 月 20 日）の原稿締め切り日にかけて、沖縄クラブの国際加
盟認証状伝達式（1 月 28 日）と京都グローバルクラブ創立 40 周年例会 (2 月 12 日 ) に参加することができ
ました。沖縄クラブは京都部の所属としてスタートしましたが、子クラブ沖縄新風クラブ設立総会を
3 月 28 日に、5 月末にはチャーターナイト開催を予定しており、西日本区沖縄部の創立も見えてきた
ところです。

国際会長 K・C・サミュエル氏の突然の辞任発表にはびっくりしました。ワイズダムに免じて…は通
用しなかったのでしょう。次期国際会長ウルリック・ラウリドセン氏が会則に則りスムーズに会長に
就任されたので、その手腕に期待したいところです。お二人ともドバイでお会いしお話しする機会も
ありました。穏やかで素晴らしいジェントルマンです。

第 26 回西日本区大会の登録は済まされましたでしょうか ? 早割登録は 3 月末日が締め切りですので、
まだの方はお急ぎください。インターネットからでも、用紙記入後 FAX 送信からでも登録できるよう
にしています。私は、ワイズ劇団では最初で最後になるであろう主役に抜擢され張り切っています。
衣装や小道具の作成に苦労しそうですが。
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あなたがたをキリストにある永遠の栄光に
招き入れて下さったあふるる恵の神は、
しばらくの苦しみの後、あなたがたをいやし、
強め、力づけ、不動のものとして下さるであろう。

ペテロの第一の手紙
５章１節

今月の聖句

クラブ在籍者……………………… 10名
出席者……………………………… 9名
メネット…………………………… 0名
コメット…………………………… 1名
ゲスト……………………………… 0名
ビジター…………………………… 0名
メイクアップ……………………… 0名
２月出席率……………………… 100％

２
月
例
会
の
記
録

日　時：令和5年2月28日（火）
　　　　19:00 ～ 20:30
場　所：Zoom　　　 
出席者：10名
司会者：新内

定 例 会 報 告

一 般 的 に は、 エ ド ヒ ガ ン の 枝
垂 れ た も の を い う。 特 に 紅 色 の
濃いものを、ベニシダレ（紅枝垂、
Prunus pendula cv. Pendula-rosea）
と呼んでいて、各地に植えられて
いる。庭木としても人気がある。
ソメイヨシノよりやや早く咲いて
いるものが多い。満開の枝垂れ桜
は、実に、春爛漫を感じさせる。

学 名 は Prunus pendula cv. 
Pendula-roseaで、バラ科サクラ属
である。イトザクラとも呼ばれる。

今月の樹

シダレザクラシダレザクラ
（（枝垂桜枝垂桜））

日　時：令和5年3月14日（火）
 　　　　19:00 ～ 20:30
場　所：Zoom
出席者：神村、中堀、園屋、德田、松若、
　　　　新内、大平、松永

企 画 例 会 報 告
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鹿児島YMCA一般財団法人 〒890-0066 鹿児島市真砂町34-6吉永ビル209　Tel 099-296-7901　Fax 099-296-7902

鹿児島YMCA

鹿児島YMCA　大平 さやか

４年ぶりとなる鹿児島マラソン「チェスト！応援隊」

ヒシクほれぼれ祭りを盛り上げました！

3 月 5 日（日）は、4 年ぶりとなる鹿児島マラソン「チェス
ト！応援隊」として参加させていただきました。鹿児島市
役所前 100 ｍ地点のフィニッシュエリアでランナーの皆
さんを出迎えラストスパートの応援を行いました。ダン
スで応援、そして笑顔で迎え声援で応援。ゴール間際で
苦しいところを笑顔で手を振ってくださる方、また、一
歩一歩と歩みに力が入り、再び走り出す方。子ども達は
間近で「応援の力」を感じ、ランナーの皆さんから勇気を
もらい、また「私も走ってみたい！・次も絶対応援する！」
と熱い思いを伝えてくれました。

3 月 12 日（日）は、ヒシクほれぼれ祭りによんでいただき、会場を盛り上げて参りました。当日は 2,000
人を超える方々が来場し大盛況となった会場。ステージ前の観客席も満員御礼で大盛り上がりのステー
ジでした。チアダンスを通して皆様に笑顔や元気をお届けできることを嬉しく思います。
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